
CONSEJO DE LA CIUDAD
SERVICIO DE DISTRITOS

AREA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

ACTA DE LA 4ª REUNIÓN, 19 de Marzo de 2014, DEL GRUPO DE 
TRABAJO “ESTUDIO FIESTA CINCOMARZADA”.  

Fecha  y  lugar:  19  de  Marzo  de  2014,  a  las  17,30  horas,  en  la  Sala  de 
Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza (Plaza del Pilar, 18, 2ª Planta)

Asistentes: 
Dª  Mª Dolores  Ranera Gómez.-  Consejera  de Participación  Ciudadana  y Régimen 
Interior del Ayuntamiento de Zaragoza
D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura, Educación y Medio Ambiente del 
Ayuntamiento de Zaragoza
Dª Patricia Cavero Moreno.- Grupo Municipal PP
Dª Leticia Crespo Mir.- Grupo Municipal CHA
D. José Antonio Pérez González.- Grupo Municipal IU
Dª Begoña Pérez Gajón.- Coordinadora de Participación Ciudadana del Ayuntamiento 
de Zaragoza 
D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente de la S.M. Zaragoza Cultural
Dª Mª Luísa Lou Yago.- Jefa del Servicio de Distritos del Ayuntamiento de Zaragoza
D. Juan Angel Vicente Herrero.- Servicio de Parques y Jardines
D. Oscar García Martínez.- Federación Asociaciones Barrios de Zaragoza (FABZ) 
D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta  
Dª  Flor  Miguel  Gamarra.-  Federación  de  Asociaciones  de  Madres  y  Padres  de 
Alumnos de Aragón (FAPAR)
D. David Arribas Monclús.- Asociación Vecinal de la Madalena “Calle y Libertad”
Dª Rosa Mª Bleda Hernández.- Oficina Técnica Consejo de la Ciudad

Excusan asistencia:
D. Manuel Moreno Rojas.- UGT Aragón
Dª Carlota Vicente Alaya.- Unión Sindical de CC.OO. Aragón
D. Braulio Cantera Álvarez.- Presidente Federación Interpeñas

INTERVENCIONES

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

Iniciamos la sesión del Grupo de Trabajo con la valoración de la Cincomarzada de 
este año 2014.

D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural:

A la hora de realizar la valoración vamos a tener en cuenta 3 aspectos: 
- el organizativo, desde Zaragoza Cultural como colaboradora, teniendo en cuenta los 
informes de otros servicios municipales relacionadas
- desde el Servicio de Parques y Jardines
-  desde  la  FABZ como entidad  organizadora  de  la  fiesta,  teniendo  en  cuenta  los 
aspectos previstos en el programa de trabajo
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D. Oscar García Martínez.- FABZ:

Voy a realizar una valoración provisional teniendo en cuenta que todavía no hemos 
hecho la  valoración definitiva  de la  Cincomarzada en la  FABZ,  tenemos pendiente 
realizar una Asamblea para dar cuenta de la misma.

En primer lugar tengo que decir que para la FABZ como entidad organizadora de la 
fiesta  el  Parque  Tío  Jorge  es  el  sitio  ideal  para  celebrar  la  Cincomarzada,  no 
solamente  porque  lo  digamos  nosotros  sino  por  las  características  que  tienen  el 
parque que no tienen otros parques de la ciudad.

Por otro lado, la asistencia de público lo avala, según datos publicados por la prensa 
se estima que unos 120.000 ciudadanos asistieron a la Cincomarzada, siendo récord 
de asistencia.  Lo que si  puedo decir  como Federación es que es el  año que mas 
asociaciones, mas barras, mas programación y mas público ha habido. No podemos 
obviar que el tiempo era bueno y eso ayuda, pero también el lugar, la vuelta de la 
Cincomarzada al Parque Tío Jorge la gente la siente como el lugar de la fiesta. Tengo 
que reconocer que la asistencia de público superó todas nuestras expectativas.

En cuento a los problemas detectados podría citar, que se detectaron casos en que la 
gente ponía stand sin permiso, suministro de la Zaragozana a las barras,... 

En cuanto a la evaluación de la programación, os hemos entregado un folleto de la 
FABZ, en la página central veréis la programación de este año.  Hay que tener en 
cuenta  que  el  Parque  Tío  Jorge  por  sus  características  facilita  el  aumento  de 
contenidos  en  la  programación,  ya  permite  separar  escenarios,  gradas  para  ver 
actuaciones, cercanía Centro Cívico,... Se realizaron actuaciones para público infantil, 
exhibición  de  juegos  tradicionales,  de  rugby,  pasacalles,  conciertos,...  Podríamos 
destacar el concierto de Comando Cucaracha como el de mayor éxito de público.
El Encuentro de Poesía Social se calló de la programación, ya que se iba a realizar en 
el Centro Cívico y hubo problemas con el aforo de la sala. También se calló de la 
programación el Espacio Joven que organizaba el CEMAPA, querían ponerse en la 
isla,  pero  no se podía,  ya  sabéis  que en la  reunión  de organización  previa  algún 
servicio planteó dudas sobre si cerrar el lago, había diversas opiniones,  al final  se 
cerró,  y  CEMAPA se quitó  de la  programación,  en su lugar  la  FABZ organizó  un 
Espacio 0,0 atendido por voluntarios municipales.

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

En cuanto al tema sanitario luego daremos cifras.

D. Oscar García Martínez.- FABZ:

Tengo que señalar que este año no hubo destrozos que reseñar en el parque, incluso 
por  la  noche  estuvimos  con  la  prensa  y  no  encontramos  afecciones  al  mobiliario 
urbano, ni altercados ni intoxicaciones etílicas. En resumen estamos muy satisfechos 
con la celebración de este año, y la propuesta de la FABZ es que se plantee el Tío 
Jorge como sitio estable para la celebración de la Cincomarzada.
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D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural:

En primer lugar señalar que  Zaragoza Cultural realiza una colaboración con la FABZ, 
que  es  la  entidad  organizadora  de  la  Cincomarzada,  que  presupuestariamente  se 
traduce en:
-  8.000 € a través de un Convenio con la FABZ para programación.
- 8.500 € que sería el coste de producción,  que sería financiado por un canon del 
Recinto Ferial.

Ahora voy a pasar  a dar los  informes que nos han remitido los diversos servicios 
municipales relacionados que intervienen en la celebración de la fiesta:

Bomberos informa que no ha habido ninguna incidencia.

Cruz Roja informa que se han realizado 34 asistencias este año, que comparadas con 
las 18 del año 2013, teniendo en cuenta la mayor asistencia de público de este año, 
supone una reducción en las asistencias practicadas. De ellas:
25 traumatismos, 7 intoxicaciones etílicas (5 en 2013), 1 cardiopatía, 6 diversa índole y 
solo se realizaron 3 traslados sanitarios (1 por la cardiopatía y 2 por traumatismo).

Protección Civil puso un dispositivo de 6 voluntarios por la mañana y 7 voluntarios por 
la tarde. Solo realizaron una indicación sobre una rama a punto de caer, opiniones 
sobre vallado del lago y pasarela, y su actuación se centró en atención a personas 
mayores y niños.

Limpieza Pública centró sus actuaciones en una limpieza exhaustiva del entorno del 
Parque Tío Jorge,  tanto en la  jornada previa  a la  fiesta,  el  4  de marzo (limpieza, 
reparto  contenedores,  tanques,...)  como  en  la  jornada  del  5  de  marzo  (vaciado 
contenedores, limpieza viales exteriores, limpieza noche,...) en total nos ha aportado 
un informe de 3  folios  en el  que  recoge  todos los  recursos aportados  desde  ese 
Servicio.

Servicios Públicos remitió un oficio a FCC con indicaciones de que los contenedores 
de basuras se vaciaran,  se repusieran tres veces en el  día y los contenedores de 
reciclado se vaciaran una vez al día, incluso sin estar completos. Sus conclusiones 
son  que  estas  cantidades  de  contenedores  son  suficientes  para  atender  los 
desperdicios  de  la  Cincomarzada,  y  la  única  recomendación  que  hacen  es  que 
convendría  que  la  basura  se  tirara  al  contenedor  en  bolsas  cerradas  y  no 
directamente,  por lo  que para otros años habría que suministrar  bolsas y avisar a 
todos los colectivos participantes de este aspecto.

Policía Local todavía no ha emitido el informe por escrito, probablemente nos lo hagan 
llegar mañana, pero verbalmente nos comunican que no ha habido incidencias dignas 
de ser reseñadas.

D. Juan Ángel Vicente Herrero.- Servicio Parques y Jardines:

En cuanto a las actuaciones del Servicio de Parques y Jardines en el Parque Tío Jorge 
habría que distinguir 2 aspectos:
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- mantenimiento ordinario del parque (limpieza, etc.)
-  mantenimiento  extraordinario  con  motivo  Cincomarzada  (podas,  etc.),  hay  que 
reseñar que se realizaron mas podas de las previstas inicialmente, un total de 18.

En relación al uso de medios materiales se puede señalar:
- 50 contenedores de 1000 litros
- 10 contenedores de 500 litros
- 14 bidones 

En relación al uso de medios personales:
- 56 o 57 personas para limpieza, pertenecientes a la contrata de mantenimiento
- 12 personas pertenecientes al taller ocupacional de Adunare
- 7 personas pertenecientes a la contrata de Romareda

Hay que señalar que las únicas afecciones detectadas en el Parque Tío Jorge son 
mínimas  por lo tanto evitables y subsanables: 
- sistema de riego: 7 arquetas de plástico y 25 aspersores emergentes
- juegos infantiles: afección tablilla de la valla destornillada
- arbolado: 2 ramitas desgajadas
- pradera: 4 zonas de 1 metro aisladas con quemaduras ocasionadas por las roscas de 
gas 
- papeleras rotas
- rotura metálica que rodea un jardín
- bancos: sin afecciones

El día posterior  a la celebración,  6 de Marzo, se realizó la limpieza exhaustiva del 
parque.  Pero  hay  que  señalar  que  la  limpieza  previa  y  los  trabajos  previos  de 
mantenimiento que se realizaron en el parque ayudó, es decir que cualquier día del 
año puede haber mas.

En cuanto al coste de las actuaciones realizadas por el Servicio de Parques y Jardines 
hay que tener en cuenta que las actuaciones ordinarias no se valoran porque ya están 
incluidas  en la  contrata,  y en las actuaciones extraordinarias tampoco se valora la 
mano de obra por estar también incluida en la contrata, así pues solo hay que incluir 
en el presupuesto gastos como los 1.900 €  en arquetas de los urinarios, 950 € por 5 
en papeleras, etc. y la limpieza extraordinaria que es un coste añadido, lo que supone 
un coste total de 17.423,70 € (incluido iva).

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

Hay que tener en cuenta el efecto llamada, ese día con motivo de la Cincomarzada va 
tanta gente a este parque, que no va nadie a los otros.

D. Oscar García Martínez.- FABZ:

Se me ha olvidado informar del tema que habíamos hablado en las reuniones del 
Grupo  de  Trabajo  de  la  utilización  de  vasos  reutilizables.  Como  vimos  imposible 
organizar para este año el uso obligatorio de los vasos reutilizables, al final se optó por 
utilizar un mínimo de 150 vasos en cada barra.  Tener en cuenta que no hay agua en 
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los stands y eso hace que no se puedan lavar y reutilizar los vasos. Lo mejor sería, 
como dijimos en otra reunión, que el Ayuntamiento optara por comprar mas vasos, 
repartirlos entre los colectivos participantes y luego que una empresa se encargara de 
lavarlos, guardarlos y poder usarlos para todas las fiestas que se celebren en la ciudad 
en que se necesiten.

D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural:

Creo que hay que recalcar que no hubo ningún coma etílico, solo 7 intoxicaciones 
etílicas, que con una afluencia de 100.000 personas sorprende, ya que cualquier fin de 
semana hay mas.

D. Oscar García Martínez.- FABZ:

También aclarar que cuando hablamos de traumatismos son cortes con el cuchillo al 
cortar embutido.

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

Todos estos datos que estamos poniendo encima de la mesa son datos objetivos, 
luego cada cual puede hacer otras valoraciones.

D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural:

Además los técnicos de producción de Zaragoza Cultural dicen que encuentran mas 
facilidades para hacer su trabajo en la Cincomarzada si la ubicación de la fiesta es en 
un parque estable, sobre todo si es el Tío Jorge por sus características.

D. Juan Ángel Vicente Herrero.- Servicio Parques y Jardines:

Simplemente  citar  que antes se me ha olvidado citar  una operación extraordinaria 
realizada por Parques y Jardines en el Tío Jorge, los trabajos para rebajar pendiente.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Ayer se valoró la celebración de la Cincomarzada en el Distrito y se destacó que los 
trabajos previos realizados en el Parque Tío Jorge han dejado el parque muy bien.
Los vecinos también han valorado bien los horarios de finalización de los conciertos, 
no hay quejas por ruidos. La única queja es de un vecino por el horario de las Ferias 
por la noche, problema de ruido para dormir, habrá que tenerlo en cuenta para otro 
año, parece que el permiso es hasta las 12 h de la noche, pero algunos vecinos dicen 
que estuvo hasta las 14 horas de la noche.

D. David Arribas Monclús.- A.VV de la Madalena “Calle y Libertad”:

Incluso yo creo que en algunos momentos había un exceso de aforo, era una locura.
La calle centrar era estridente por el ruido de las barras, no era agradable, era difícil  
quedarse en una barra para hablar, el parar en las barras colapsaba.
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D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

Habría que intentar otro año que sirvieran en los laterales de las barras.

D. Oscar García Martínez.- FABZ:

Había colapso en dos manzanas del pasillo central (las señala en el plano), para el 
próximo año hay que repensarlo el tema de la distribución de las barras, a lo mejor  
habría que recolocar a Interpeñas.

D. David Arribas Monclús.- A.VV de la Madalena “Calle y Libertad”:

Yo me fui del parque a las siete de la tarde y me pareció que hubo menos basura que 
otros años, a lo mejor influyó el pasacalles sobre limpieza y reciclaje de residuos que 
se organizó como campaña de prevención. Por otro lado la ubicación de los sanitarios 
era buena, no se veía colapso.

D. Oscar García Martínez.- FABZ:

Es verdad que para otro año habría que mirar el  tema del  sonido,  el  tema de las 
guerras absurdas que se organizan entre barras con el sonido. Las normas establecen 
un máximo de 90 decibelios, pero yo soy incapaz de medirlo, a lo mejor habría que 
hacerlo en vatios y decir que quien se pase del límite permitido no se le permitirá estar 
otro año en la Cincomarzada. Otra cosa a corregir es lo de las carpas que aparecen 
como  setas,  con  anclajes  de  medio  metro  y  muchas  no  lo  habían  solicitado 
expresamente, se les dirá otro año.

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

Los de las Peñas están contentos en general con la organización de la Cincomarzada 
de este año. Alguno dijo que se podía poner otro año una Carpa grande. Además hubo 
suerte y a pesar de lo anunciado, no hubo viento.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Entonces mañana seguramente se incorporará el  informe de Policía Local,  y en el 
momento que nos lo hagan llegar, se os entregará a todos. Por cierto, ¿hay informes 
de otros parques?

D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural:

Policia, Bomberos, Servicios Públicos no dan informes previos, cumplirán ordenes de 
servicio cuando se les solicite una actuación concreta, pero de todas formas los datos 
mas fiables que tenemos sobre las características y adecuación de los parques para la 
celebración  de  la  Cincomarzada  son  los  que  tenemos  del  Servicio  de  Parques  y 
Jardines.
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D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta:

La  Asociación  de  Vecinos  Balsas  de  Ebro  Viejo  están  satisfechos  porque  las 
cuestiones  que  habían  planteado  se  les  han  cumplido,  quedan  algunas  pequeñas 
cosas pendientes, pero les gustó la limpieza de las zonas adyacentes, la situación de 
los puestos de policía que evitó los problemas de aparcamiento en las urbanizaciones 
de otras veces, es decir están bastante satisfechos en este sentido.

Dicen que la propietaria es la Cooperativa no la Comunidad de Vecinos, deben ser 
propietarios  de  parte  de  los  terrenos  de  la  urbanización,  habría  que  estudiarlo,  y 
también sigue pendiente el tema de la parada del bus 36.

En resumen la Asociación de Vecinos ponen su buena voluntad con la Fiesta, se les 
da satisfacción a las peticiones que tienen planteadas.

D. David Arribas Monclús.- A.VV de la Madalena “Calle y Libertad”:

Yo no acabo de entender que siendo una Fiesta que no causa afecciones, haya que 
ser tan sensible, tampoco hay que exagerar.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Respecto al tema de la parada del autobús lo hablaré con Servicios Públicos. Con el 
tema del arbolado es necesaria alguna reparación por razones seguridad. También 
hay que tener en cuenta las características y evolución de la población de ese sector, 
antes era una población mayor y se lo hacían todos ellos solos, aun me acuerdo que 
entre los propios vecinos había los llamados “encargados de zona en el parque”, pero 
ahora ha cambiado el tipo de vecinos, ya no lo hacen. Por otra parte, es cierto que 
para la Cincomarzada se realiza una mejora de la frecuencia de autobuses y tranvía, 
pero aun con todo la gente invade esas plazoletas con los coches, etc.

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

También  hablamos  con  los  vecinos  del  Picarral  para  poder  hacer  algún  tipo 
mantenimiento, en principio les gustó la propuesta, pero ya hablaremos.

Dª Leticia Crespo Mir.- Grupo Municipal CHA:

Perdonad, pero igual ha salido el tema en alguna otra reunión que yo no estaba, pero 
desconozco qué es lo del autobús 36.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

No es un tema de la Cincomarzada realmente, es un problema endémico del barrio, ya 
es una vieja demanda.
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D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta:

El problema de esa parada es que el autobús al parar quita plazas de aparcamiento y 
a veces se producen denuncias a los vecinos por aparcar, y hay quejas para que se 
suprima o se cambie la ubicación de la parada.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Se hará un estudio de cuánta gente sube y baja en esta parada, a lo mejor los vecinos 
tienen razón, pero esto es aparte de la Cincomarzada, es un tema del Distrito.

D. Juan Ángel Vicente Herrero.- Servicio Parques y Jardines:

No se si lo he mencionado antes, pero hay que señalar que se plantaron 70 arbustos 
en el Parque Tío Jorge.

D. Oscar García Martínez.- FABZ:

En cuanto a las opiniones que nos han manifestado a la FABZ desde la Asociación de 
Vecinos del Arrabal  han mostrado diferentes sensibilidades,  no han podido aportar 
ninguna afección al parque o a la zona, hay que decir que sus posiciones respecto a la 
celebración de la Cincomarzada en el Tío Jorge se han suavizado bastante, antes sus 
posicionamientos eran mas radicales en contra.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Dentro de este proceso participativo que esta llevando este Grupo de Trabajo, ahora 
sería informaros y luego ya valoraremos.

D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:

Pero no puede ser que Policía, Tráfico,...no informen previamente, si se les solicita, ya 
saben lo que es y lo que conlleva la celebración de la Cincomarzada, con el dato de 
una estimación de asistencia de público de 100.000 personas de media. Sabemos que 
algunos de los parques, como Torrerramona, Oriente y Aljaferia, por sus dimensiones 
no pueden absorber por si mismos ese aforo de asistencia de público, pero habría que 
contar  con los  solares  o  espacios  aledaños a los mismos.  Desde la  FABZ podéis 
acotar un poco la disposición y necesidades en los respectivos parques propuestos 
para que los servicios municipales puedan hacer los informes.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Oscar, como organizadores, tu que tienes los datos necesarios sobre disposición de la 
organización de la fiesta para los otros 6 parques propuestos,  lo puedes preparar para 
que los servicios municipales puedan informar sobre ellos.
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Dª Patricia Cavero Moreno.- Grupo Municipal PP:

Pero antes de elevar la propuesta que resulte de este Grupo de Trabajo al Consejo de 
Ciudad yo creo que habría que llevarlo a los distritos afectados, sería un elemento mas 
a tener en cuenta a la hora de tomar la decisión.

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:

Ya veremos Patricia, de momento trasladamos los informes y os convocamos una vez 
mas al Grupo de Trabajo para poder valorar con todo el material disponible.

ACUERDOS

Se acuerda trasladar todos los informes a los miembros del Grupo y convocar 
posteriormente una nueva reunión del Grupo de Trabajo con todo el material. 

No habiendo más asuntos que tratar, la Consejera levanta la reunión del Grupo de 
Trabajo a las diecinueve horas del día señalado en el encabezamiento.

Consejera de Participación Ciudadana         Jefa del Servicio de Distritos 
y Régimen Interior

Fdo. Mª Dolores Ranera Gómez Fdo. Mª Luísa Lou Yago
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	Simplemente citar que antes se me ha olvidado citar una operación extraordinaria realizada por Parques y Jardines en el Tío Jorge, los trabajos para rebajar pendiente.
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	Ayer se valoró la celebración de la Cincomarzada en el Distrito y se destacó que los trabajos previos realizados en el Parque Tío Jorge han dejado el parque muy bien.
	Los vecinos también han valorado bien los horarios de finalización de los conciertos, no hay quejas por ruidos. La única queja es de un vecino por el horario de las Ferias por la noche, problema de ruido para dormir, habrá que tenerlo en cuenta para otro año, parece que el permiso es hasta las 12 h de la noche, pero algunos vecinos dicen que estuvo hasta las 14 horas de la noche.
	D. David Arribas Monclús.- A.VV de la Madalena “Calle y Libertad”:
	Incluso yo creo que en algunos momentos había un exceso de aforo, era una locura.
	La calle centrar era estridente por el ruido de las barras, no era agradable, era difícil quedarse en una barra para hablar, el parar en las barras colapsaba.
	Habría que intentar otro año que sirvieran en los laterales de las barras.
	D. Oscar García Martínez.- FABZ:
	Había colapso en dos manzanas del pasillo central (las señala en el plano), para el próximo año hay que repensarlo el tema de la distribución de las barras, a lo mejor habría que recolocar a Interpeñas.
	D. David Arribas Monclús.- A.VV de la Madalena “Calle y Libertad”:
	Yo me fui del parque a las siete de la tarde y me pareció que hubo menos basura que otros años, a lo mejor influyó el pasacalles sobre limpieza y reciclaje de residuos que se organizó como campaña de prevención. Por otro lado la ubicación de los sanitarios era buena, no se veía colapso.
	D. Oscar García Martínez.- FABZ:
	Es verdad que para otro año habría que mirar el tema del sonido, el tema de las guerras absurdas que se organizan entre barras con el sonido. Las normas establecen un máximo de 90 decibelios, pero yo soy incapaz de medirlo, a lo mejor habría que hacerlo en vatios y decir que quien se pase del límite permitido no se le permitirá estar otro año en la Cincomarzada. Otra cosa a corregir es lo de las carpas que aparecen como setas, con anclajes de medio metro y muchas no lo habían solicitado expresamente, se les dirá otro año.
	D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:
	Los de las Peñas están contentos en general con la organización de la Cincomarzada de este año. Alguno dijo que se podía poner otro año una Carpa grande. Además hubo suerte y a pesar de lo anunciado, no hubo viento.
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	Entonces mañana seguramente se incorporará el informe de Policía Local, y en el momento que nos lo hagan llegar, se os entregará a todos. Por cierto, ¿hay informes de otros parques?
	D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural:
	Policia, Bomberos, Servicios Públicos no dan informes previos, cumplirán ordenes de servicio cuando se les solicite una actuación concreta, pero de todas formas los datos mas fiables que tenemos sobre las características y adecuación de los parques para la celebración de la Cincomarzada son los que tenemos del Servicio de Parques y Jardines.
	D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta:
	La Asociación de Vecinos Balsas de Ebro Viejo están satisfechos porque las cuestiones que habían planteado se les han cumplido, quedan algunas pequeñas cosas pendientes, pero les gustó la limpieza de las zonas adyacentes, la situación de los puestos de policía que evitó los problemas de aparcamiento en las urbanizaciones de otras veces, es decir están bastante satisfechos en este sentido.
	Dicen que la propietaria es la Cooperativa no la Comunidad de Vecinos, deben ser propietarios de parte de los terrenos de la urbanización, habría que estudiarlo, y también sigue pendiente el tema de la parada del bus 36.
	En resumen la Asociación de Vecinos ponen su buena voluntad con la Fiesta, se les da satisfacción a las peticiones que tienen planteadas.
	D. David Arribas Monclús.- A.VV de la Madalena “Calle y Libertad”:
	Yo no acabo de entender que siendo una Fiesta que no causa afecciones, haya que ser tan sensible, tampoco hay que exagerar.
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	No es un tema de la Cincomarzada realmente, es un problema endémico del barrio, ya es una vieja demanda.
	D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta:
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	D. Juan Ángel Vicente Herrero.- Servicio Parques y Jardines:
	No se si lo he mencionado antes, pero hay que señalar que se plantaron 70 arbustos en el Parque Tío Jorge.
	D. Oscar García Martínez.- FABZ:
	En cuanto a las opiniones que nos han manifestado a la FABZ desde la Asociación de Vecinos del Arrabal han mostrado diferentes sensibilidades, no han podido aportar ninguna afección al parque o a la zona, hay que decir que sus posiciones respecto a la celebración de la Cincomarzada en el Tío Jorge se han suavizado bastante, antes sus posicionamientos eran mas radicales en contra.
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	Dentro de este proceso participativo que esta llevando este Grupo de Trabajo, ahora sería informaros y luego ya valoraremos.
	D. Jerónimo Blasco Jáuregui.- Consejero de Cultura:
	Pero no puede ser que Policía, Tráfico,...no informen previamente, si se les solicita, ya saben lo que es y lo que conlleva la celebración de la Cincomarzada, con el dato de una estimación de asistencia de público de 100.000 personas de media. Sabemos que algunos de los parques, como Torrerramona, Oriente y Aljaferia, por sus dimensiones no pueden absorber por si mismos ese aforo de asistencia de público, pero habría que contar con los solares o espacios aledaños a los mismos. Desde la FABZ podéis acotar un poco la disposición y necesidades en los respectivos parques propuestos para que los servicios municipales puedan hacer los informes.
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	Oscar, como organizadores, tu que tienes los datos necesarios sobre disposición de la organización de la fiesta para los otros 6 parques propuestos, lo puedes preparar para que los servicios municipales puedan informar sobre ellos.
	Dª Patricia Cavero Moreno.- Grupo Municipal PP:
	Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana:
	Ya veremos Patricia, de momento trasladamos los informes y os convocamos una vez mas al Grupo de Trabajo para poder valorar con todo el material disponible.

